



*Winterhighlights*

HAPPINESS



## Hallo aus den Bergen,

es würde uns sehr freuen sie zu begrüßen...

- Pferdeschlittenfahrt ins verschneite Bluntatal - für Jung und Alt ein
- Erlebnis Schneeschuhwandern auf eigenen Wegen oder mit unserem „Schneeguide der Berge“
- Fackelwanderung durch die Salzachklamm
- Ziehharmonikaabend im Tannhausbauernmuseum mit Kasnockenessen
- Schlittenfahren in Moosegg für Kinder ein Traum
- Ein Abend bei der Feuerschale gern mit unserem Saxophonisten Willi - für wunderbare Stunden in der Winteridylle
- Yoga am Abend unter dem Apfelbaum und danach ein „Wenik Aufguss“ in der eigenen Sauna
- Salzpeelings oder Massagen ganz in Ruhe bei Ihnen im Chalet
- Brotbacken lernen mit Kati, und vorher das Mehl aus der Lerchenmühle mit den Kindern abholen
- Ein Abendessen beim Genießerrestaurant Döllerer oder Gasthaus Abfalder - Wirtshausschmankerl oder Gourmetküche

**Wir verzaubern ihren Urlaub in einen Wintertraum. Herzlichst Nina und Andy**

## Hello and greetings from the mountains.

We would love to have you here.

- Take a sleigh ride in the snow-covered Bluntatal, an experience for young and old.
- Snowshoeing your own routes or with our mountain snow-guide („Schneeguide der Berge“).
- Torch walking tour through the Salzachklamm (Salzach river gorge).
- Accordion evening at the Tannhausbauernmuseum with delicious cheese dumplings.
- Tobogganing in Moosegg, a children's dream.
- An evening next to the brazier with our saxophonist Willi, wonderful hours of live music in this idyllic winter landscape.
- Evening yoga under the apple tree and relaxation in your own private sauna afterwards.
- A salt peeling or a massage in the peaceful environment of the Chalet
- Learning to bake bread with Kati, first fetch the flour with your children at the Lerchenmühle mill.
- Dinner at the Döllerer Restaurant – pub food or exclusive gourmet cuisine.

**We charm your holiday into a dream winter. Sincerely, Nina and Andy**

